



Entrevista a Santiago Creel, diputado federal del PAN y presidente de la Cámara de Diputados, sobre las sesiones por venir en la Cámara Baja

- Santiago Creel comentó que, en la Cámara de Diputados, se iban a discutir dos temas controvertidos, que son los dobles semirremolques pero no se tratará el día de hoy, al igual que las corridas de toros.

Indicó que mañana se discutirá el tema de la prórroga de las actividades del Ejército en tareas de seguridad pública hasta el 2028 y, en medio de la aprobación por fast-track de parte de Morena, es necesario que deba realizarse el trámite parlamentario correspondiente.

Señaló que habrá posicionamientos de todos los grupos parlamentarios y descartó que será por vía rápida dicha discusión, a lo que resaltó que hay una nueva alianza entre Morena y el PRI en la materia para que se vote a favor y vaticinó que será la misma situación como se votó anteriormente.

En cuanto a las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador hacia la oposición en las elecciones presidenciales, agregó que las corcholatas de Morena están en capa caída porque está incurriendo el mandatario en las viejas técnicas del PRI y que el término de la corcholata es muy despectivo porque acaba en el basurero y es una premonición de lo que podría acontecer con los aspirantes.

Destacó que es importante plantear un proyecto que sea contrario a la del gobierno federal como el tema de la seguridad, la economía, el crecimiento social, política exterior, aspectos ambientales, entre otras, por lo que se enfocará una política de crecimiento, mejor política exterior, prohibir la polarización y una mayor apertura al diálogo con otros sectores y de los poderes.

Recalcó que, ante la negativa del mandatario de hablar con los demás poderes, no es una actitud democrática ni tampoco de una actitud que hable bien del presidente, sino que lo primordial es que haya una comunicación para solucionar diferencias en diversos temas como la inseguridad y que se tenga una mejor toma de decisiones siempre con el respeto de la investidura presidencial.

Resaltó que no ha platicado con el mandatario mexicano durante muchos años y únicamente ha estado presente en ceremonias oficiales pero sin contacto con López Obrador, a lo que insistió que es esencial discutir la estrategia de seguridad.

Sobre la creación de la alianza Unidos por México por parte de organizaciones civiles e integrantes de la oposición, aseguró que hay coincidencias para que haya un mayor polo opositor para enfrentar a un gobierno que ha dado resultados reprobatorios y se manifestó a favor de que haya un candidato de unidad, a lo que dio la bienvenida para enriquecer la política de la oposición.

En cuanto al conflicto entre Rusia y Ucrania, subrayó que legisladores estuvieron en Ucrania para ver lo que estaba ocurriendo en Ucrania, así como pronunciamientos en contra de la invasión rusa y, a raíz de esto, congresistas ucranianos estuvieron en México junto con la embajadora de Ucrania en México donde tuvo la oportunidad de recibirlos, a lo que subrayó la solidaridad y el reconocimiento al gobierno de Zelenski por defender la democracia en Ucrania.

Aseguró que hoy reafirmó la postura en contra de la invasión ante el presidente del Congreso de Ucrania, a lo que anunció que fue invitado a un congreso importante en Zagreb y una invitación personal a Ucrania para ser recibido en el Congreso Ucraniano, para que pueda expresar su posición en contra de la invasión de Rusia a Ucrania, incluyendo la solicitud ante la Jucopo para que el presidente Volodymyr Zelenski hable ante las y los legisladores del Congreso de la Unión de manera virtual.

Agregó que será un debate sobre ello pero, en la plática con el presidente del Congreso de Ucrania, recordó el voto de México por el rechazo de la invasión rusa a Ucrania en la ONU y de la anexión de territorios de aquel país a la Federación Rusa, por lo que hará el planteamiento ante la Jucopo de la Cámara Baja.

[AUDIO](#)